

Pour participer...

1. Décide du nombre de livres que tu veux lire pendant ta participation au Club de lecture d'été. Tu peux aussi lire des livres audio, des livrels, des revues, des bandes dessinées ou des sites Web.
2. Donne-toi un défi ! Choisis des livres, des revues, des bandes dessinées ou des sites Web qui sont un peu plus difficiles que ce que tu lis d'habitude. Tu peux compter ce que tu lis toi-même ou ce que d'autres te lisent.
3. Essaie de lire pendant au moins 20 minutes par jour.
4. Coche une petite case sur le chemin de carrière de ton carnet de lecture pour chaque livre que tu lis. Quand tu seras rendu à la 5^e case, colore l'image !
5. Ton carnet de lecture sera marqué à la bibliothèque chaque fois que tu auras lu 5 livres. Apporte-le quand tu iras à la bibliothèque.
6. Pour avoir participé au Club de lecture d'été, tu recevras un certificat. Tu pourras aller le chercher à la bibliothèque !

Visite notre site Web à
www.gnb.ca/bibliothequespubliques

Nom _____
 Numéro d'inscription _____
 Numéro de téléphone _____
 Bibliothèque _____

Cet été, je m'engage à lire au moins
 20 minutes par jour et à lire _____ livres
 d'ici le _____ 2018.

Signature _____
 Fête de clôture _____

To Participate...

1. Choose the number of books you would like to read as part of the Summer Reading Club. You can also read audiobooks, eBooks, magazines, comic books, or websites.
2. Challenge yourself! Choose books, magazines, comic books, or websites that are a little harder than what you usually read. You may count what you read by yourself as well as what others read to you.
3. Try to read for at least 20 minutes each day.
4. For each book you read, check off a small box on the career path in your reading logbook. When you get to the 5th box, colour the image!
5. Your reading logbook will be marked at the library for every 5 books, magazines, comic books, or websites you read. Bring it each time you visit the library.
6. For participating in the Summer Reading Club, you will earn a certificate. You can pick it up at the library.

Visit our website at
www.gnb.ca/publiclibraries

Name _____
 Registration Number _____
 Telephone Number _____
 Library _____

This summer I will read at least 20 minutes
 a day and will read _____ books
 by _____ 2018.

Signature _____
 Closing Ceremonies _____



www.librariesfoundation.ca



www.fondationdesbibliotheques.ca

Fondation des
 bibliothèques publiques
 du Nouveau-Brunswick



www.gnb.ca/publiclibraries
www.gnb.ca/bibliothequespubliques
 New Brunswick
 Public Library
 Service
 Service des
 bibliothèques publiques
 du Nouveau-Brunswick



MES BLOCS DE LECTURE MY READING BLOCKS

Coche une petite case sur le chemin de carrière pour chaque livre que tu lis. Quand tu seras rendu à la 5^e case, colore l'image ! / For each book you read, check off a small box on the career path. When you get to the 5th box, colour the image!

